

Jäger der Kreisgruppe Nabburg feiern Hubertusmesse

Schwarzenfeld. (ksi) Die Jäger der Kreisgruppe Nabburg im Bayerischen Jagdverband feierten vor wenigen Tagen Hubertusmesse in der Schwarzenfelder Pfarrkirche. Sankt Hubertus wird als Patron vieler Berufsstände verehrt. Die Bekanntesten sind jedoch die Jäger. Diese feierten zu Ehren ihres Beschützers an seinem Gedenktag einen feierlichen Gottesdienst. Pater Justine betonte, dass der Mensch mehr Mut haben müsse, etwas mehr zu tun, als verlangt werde. Die elf Musiker der Oberpfälzer Parforcehornbläser unter Leitung von Hornmeister Hubert Bäuml intonierten mit Jagdsignalen die heilige Messe und beenden diese mit „Großer Gott wir loben dich“.



Die Parforcehornbläser mit Hornmeister Hubert Bäuml gestalteten die Hubertusmesse musikalisch.